

声上げ続けよう

初めて後醍醐でマイクを握ったママがいた。高柳は制服姿でテキモに加わった。安佐南区関連連絡会議が開かれていた。「2015年安佐南区の4ヵ月」人々は、政治のあり方を聞いていた。

閣議決定からの4ヶ月



たかむら・かずひ 1955年
大阪市生まれ。商社勤務を経て、90年に作家デビュー。93年に「マークスの山」で直木賞。

欺瞞の言葉 国会の劣化

中川えりなさん 高田健さん

9/19 7:05

母光浩譜·一齋大教祖

デモは多様な民意の一
つ

〔憲法の文化〕　〔政治〕
安政開港関税法案をめぐる
その歴史化。
国会の審議を振り返り、
その感じます。
貿易の劣化化で、喪失して
きたのが情緒や気分です。
「中國危機論」が繰り返され
ますが、今や中國との國
係は経済的に切れない。そ
れから、國との關係を想
米軍の世界船隊の
新しい安政開港法案に
対応させたものと見
て、その実質を解説する
「存立危機論」と
支援も「存立危機論」
など、複雑な言葉で
ねられました。そ
れから、首相と防衛相の答
達などがあつまつ

やみを経ては安価な相手の賣買が、益々まで記録され、これがいふが頭にならなかった。たゞなら、かねて 1962年
に「マックスの上」で監督として大阪市に登場。商勵勤をして、80年生れの現役です。
に「マックスの上」で監督として登場。
の賣買が、益々まで記録され、これがいふが頭にならなかった。たゞなら、かねて 1962年
に「マックスの上」で監督として登場。商勵勤をして、80年生れの現役です。